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会議内容（次第順）

学校給食運営協議会の開催について。（学校運営協議会からは、伊藤さん、緋田さんに参加していただく。）
前回の先生との意見交換会での、　地域の人の見守りなどの件、施設的不具合の件について。
松ノ木中学校施設　６０年の修繕工事に　要望をよく確認して、要望を出す予定。

令和6年度第4回　学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

井上　一郎

開催日時

開催場所　

2024.7.12 （金）　16:00〜17:00

松ノ木中学校　被服室

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸 誠（会長）　田中史人　早苗愉香  緋田恵美
出席者（委員）

伊藤恒夫　平澤睦子　井上一郎　田中太介（校長）

川澄主税（副校長）

１名

2024.9.11 (水)　三校合同開催

松ノ木小学校　

①前回議事録の承認
②職場体験報告
③本日の、学校支援本部・ＰＴＡとの意見交換のまとめ

【報告事項】

①承認された。
②トラブルもなく、終了した。プレゼンや、体験など報告話し合いを行った。
③来年度に向けての課題・計画など、も含め話し合った。

【その他】

(1)会長挨拶
地域の方で、書道の2人受賞者の方がいらっしゃった。

(2)学校長挨拶・報告
1.先日学校に落雷があり各施設に故障が起き、ノーチャイムの授業を行った。
2.技術科の授業の件。
3.一学期のアンケートをお願いした。
4.AIドリルについて。
5.修学旅行の行先の件。
6.本校の卒業生からパリ　オリンピックに出場する生徒がいる。

【協議事項】

主な意見

次回の会議日程

様式２


